

GROUPE DE LA MAJORITE

C'est une rentrée qui ne ressemble à aucune autre que l'école C.Fabrizi a connue en cette année 2020. Après la période si particulière du confinement, notre école a obtenu l'ouverture de 4 classes supplémentaires. Une première avait été prévue dès le printemps. Mais l'augmentation constante des effectifs ces derniers mois a amené l'ouverture de 3 nouvelles classes à la rentrée de septembre. L'inspection académique est la seule à pouvoir décider des ouvertures de classe, elle a pris la décision de les ouvrir après avoir effectué un comptage global des élèves le jour de la rentrée au sein de l'établissement. Les 3 ouvertures supplémentaires ont été effectives le lundi 14 septembre après la nomination des enseignants par l'inspection. La mairie avait pendant l'été engagé des travaux afin de changer les fenêtres des classes de l'école dans l'ancien bâtiment, ainsi que la réfection de la salle qui servait de garderie jusqu'à présent. L'installation d'un modulaire a été réalisée. De nouvelles embauches ont été effectuées par la mairie notamment concernant les ATSEM. Ces mesures ont permis de réduire les effectifs de chaque classe améliorant les conditions d'enseignement.

Christophe FRISE Adjoint aux affaires scolaires